
Acta Nº 378.  En el Municipio de Piriápolis a los 11 días del mes de agosto de 2016 a
la hora 10:00, en régimen de Sesión Ordinaria  se reúne el Concejo Municipal de
Piriápolis con la asistencia del Alcalde Sr. Mario Invernizzi. Concejales Titulares:
Carlos  Méndez,  Alberto  Miranda,  Carlos  Fuentes,  Jesús  Graña, Concejales
Suplentes:  Marcelo  Zabalo. Secretario  Administrativo  Luis  González  y en
Secretaría de Actas el funcionario Sabino Zubeldia. Se pone en consideración el
Acta  anterior  Nº  377  la  cual  es  aprobada  por  unanimidad  5  votos  (invernizzi,
Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña).  Media  Hora  Previa.  Graña:  Sr.  Alcalde  y
compañeros Concejales, ahora que ya se regularizaron los grados para nivel medio
de conducción,  solicito  lo  más pronto  posible,  que comencemos a estudiar  para
brindar los grados a nivel operativo.  Zabalo:  El día 6 de junio el Concejal Graña
había  manifestado  que  en  el  puente  sobre  la  calle  Zufriateguy  los  trabajos  no
estaban concluídos, hoy 11 de agosto el puente sigue en las mismas condiciones,
sin terminar. Miranda:   “Apoyo en todo lo manifestado por el Concejal Graña, que
debemos de continuar trabajando en la regularización de todos los funcionarios del
Municipio. Sr. Alcalde hace menos de una semana realice unas declaraciones en los
medios  de  prensa  donde  manifesté,  que  el  Municipio  estaba  estudiando  la
posibilidad de habilitar otro día de feria, pues habíamos tenido conocimiento de la
cantidad de anotados (más de 100) para el sorteo de 7 puestos de feria. Comenté
también  que  estábamos  estudiando  una  reestructura  de  toda  la  feria,  además
comenté  que  en  una  Sesión  Extraordinaria  habíamos  aprobado  la  creación  del
expediente, resultado de esto me llaman los medios de prensa y me comentan que
mis declaraciones no concuerdan con las del Alcalde, yo dije lo que realmente se
resolvió  en  la  Extraordinaria,  si  cometí  un  error  pido  disculpas.  Rivero:  El  año
pasado habíamos decidido que notificaríamos a los comercios de todas las normas,
se llegó el verano y no se notificó a nadie. Pregunto si este año vamos a encarar el
problema desde  ahora  o  esperaremos  a  que  llegue  el  verano  y  entonces  tener
nuevamente el problema a esto debemos agregar los artesanos que se instalan en
la Rambla. 2) El otro tema que me preocupa es el paseo de La Cascada y a eso le
agrego que con las intensas lluvias se socavó el terreno de un vecino que espera
una solución. 3) Otra preocupación son los puestos de venta de pescado de Punta
Fría, veo que cada día están más feos, desprolijos y sucios; la población que sale a
caminar todos los días me ha comentado que es insoportable el olor nauseabundo
que hay. Alcalde: 1) Con respecto a lo manifestado por el Concejal Graña les dejo
para que ustedes vean los expedientes que están pendientes, en definitiva vamos a
estudiar el  nivel  operativo.  2) Miranda no se equivocó en lo que manifestó pués
tuvimos una andanada de gente que quería anotarse para la feria por eso tuvimos
que  sacar  ese  comunicado,  nosotros  en  este  período  tenemos que  reglamentar
nuevamente la norma para la feria. Por otro lado tenemos 30 o 40 puestos fuera del
reglamento. 3) Mañana existe una reunión de la OPP para determinar otros tipos de
fondos  concursables.  4)  La  votación  para  elegir  los  proyectos  del  Presupuesto
Participativo será el 30 de octubre. 5) Cuando tengamos expedientes con muchas
actuaciones para tratar creo que sería lo mejor imprimir lo esencial y lo demás verlo
a través del  monitor del  Concejo.  Concejo Abreviado:  Méndez:  1) Recibimos a
unos vecinos de Playa Hermosa que vinieron a presentar sus quejas pues no están
de acuerdo con el proyecto presentado por la Comisión. 2) Estuvieron los vecinos de
la calle 23 y 26 que volvieron a reclamar la colocación de los caños. 3) Se presentó
la funcionaria Janet Hernández que trabaja en el Paseo de la Pasiva con la inquietud
que  al  jubilarse  el  funcionario  Luis  Barrios  y  que  en  la  prueba  realizada  el  año
pasado ella había quedado en segundo lugar detrás de Barrios preguntaba si  le
corresponde  acceder  a  dicho  lugar.  Pasando  a  otro  tema  informa  que  con  los



Concejales  Miranda  y   Palavicino  concurrieron  a  la  jornada  de  lanzamiento  del
llamado del Fondo+Local de Paseos Públicos dirigido a los 112 Municipios del país.
Agrupan a los Municipios en cuatro cuartiles de 28 Municipios, dejamos información
al respecto en Secretaría del Concejo.  Se comienza con el  tratamiento de los
expedientes.   Eexp.  2016-88-01-10286 Observación  del  gasto  Nº  R71 507161,
Alejandro Castro Núñez.  Por  unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,
Fuentes,  Graña)  Deciden:  Visto  que  está  en  curso  licitación  a  tales  efectos  se
autoriza la reiteración del gasto. Pase a Mesa de Entrada para dictar resolución.
Eexp.  2016-88-01-10727.  Observación  del  gasto  Nº  R7  2207161,  Marcelo
Giménez.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes, Graña)
Deciden: Visto que está en curso licitación a tales efectos se autoriza la reiteración
del gasto. Pase a Mesa de Entrada para dictar resolución. Eexp. 2016-88-01-00340.
Autorización  realizar  puente.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,
Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Pase  a  Cuerpo  Inspectivo  para  realizar
inspección  si  se  realizaron  los  trabajos  solicitados.  Eexp.  2015-88-01-09582.
Funcionarios para tareas de chofer.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez,
Miranda, Fuentes,  Graña)  Deciden:  Pase a Obras Piriápolis para que informe lo
solicitado  por  el  Concejo  en actuación  Nº  6,  que  no  tiene  nada  que  ver  con  lo
informado en actuación Nº 7. En forma urgente el Concejo requiere y necesita dicha
información.  Eexp. 2016-88-01-07463.  Cambio de giro.  Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Mantener pendiente. Eexp.
2016-88-01-08783. Autorización uso del espacio públ ico.  Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Se aprueba lo solicitado a)
bajada de toma con corriente eléctrica y guardia para la prueba, b) podio y chata
para colocar el mismo, c) 12 inspectores de tránsito para la prueba, d) remitir oficio
Seccional Nº 11 solicitando si es posible colaboración con guardia policial, e) realizar
expediente de oficio solicitando horas extras para Cuerpo Inspectivo y guardia de
Electromecánica  basado  en  el  artículo  Nº  5,  f)  presentación  de  seguros  contra
terceros, condición sin equanon, con una antelación de 72 horas antes de comenzar
el evento, g) los gestionantes deben de limpiar la pista antes, durante y después de
terminado  el  evento,  h)  realizar  Orden  de  Servicio  correspondiente  para  cada
repartición. Notifíquese al  gestionante.  Eexp. 2016-88-01-03907. Zanjeado de ex
Ruta 37.  Por unanimidad 5  votos (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)
Deciden:  Notificar a la gestionante de lo realizado por el Concejo. Hecho archívese.
Eexp 2016-88-01-07913.  Contribución  con APROTUR.  Por unanimidad  5  votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  1)  Vista  la  situación
financiera actual de APROTUR, el Municipio ratifica la colaboración aprobada el 1º
de junio realizada en actuación Nº 1 de estos obrados, con la suma de $ 180.000
(pesos  uruguayos  ciento  ochenta  mil)  ,  en  dos  partidas  de  $  90.000  (pesos
uruguayos noventa mil), 2) que dicho monto se disponga de los fondos del literal A
de  los  Fondos  FING  de  la  OPP correspondientes  a  éste  Municipio,  3)  pase  a
conocimiento de la Dirección General de Hacienda para realizar su pago a trevez de
Contaduría.  Hecho,  solicitamos que  se  eleve  a  Secretaría  General  para  que  se
estudie y se cree una taza de incentivo a la promoción turística para el Municipio de
Piriápolis con el fin de financiar las actividades de promoción turística.  Eexp 2016-
88-01-09036.  Que  calle  17  metros  lleve  el  nombre  de  Alberto  Guillermo
Quintana Branca.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes,
Graña) Deciden: Con el visto bueno del Concejo para designar a dicha calle con el
nombre  de  Alberto  Guillermo  Quintana  Branca,  pase  a  Secretaría  General´para
proseguir  con  los   trámites  administrativos.  Eexp  2016-88-01-09209.  Solicitan
columnas de hormigón y luminarias para plaza de Pun ta Negra.  Por unanimidad



5 votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Pase  a  Sector
Obras  Piriápolis  y  Sector  Electromecánica  ,  para  que  informen la  posibilidad  de
realizar lo solicitado. Hecho vuelva al Concejo. Eexp 2016-88-01-09565. Ayuda para
colocación  de  caños.  Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,
Fuentes, Graña) Deciden:  Se aprueba lo solicitado. Pase a Sector Obras Piriápolis
para  su  cumplimiento.  Eexp  2016-88-01-09886.  Uso  del  Pueblo  Andaluz  para
filmar video clip.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes,
Graña)  Deciden:  De  acuerdo  a  llamado  telefónico  realizado  por  el  Jefe  de
Producción Federico López la filmación se suspende hasta nuevo aviso. Mantener
pendiente.  Eexp 2016-88-01-06783. Tala de árboles en padrones 67-17014580 y
67-10886-458. Por  unanimidad  5  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes,
Graña)  Deciden:  Pase a Asesoría Jurídica para que nos informen.  Eexp 2016-88-
01-09297. Colaboración con competencia Matt Trail R un.  Por unanimidad 5 votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: 1) Se autoriza el evento, el
gestionante debe coordinar con la Directora de ECFA Brenda Bon, notifíquese 2) dar
conocimiento del  evento a Deportes,  hecho pase a la Dirección de ECFA.  Eexp
2016-88-01-10061.  Propuesta  para  promoción  de  la  sa lud  infantil.  Por
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  1) Se
toma  conocimiento,  notificar  a  los  gestionantes  que  dicho  proyecto  pasa  a
consideración y estudio del Mides, Programa Uruguay Crece Contigo. Por Mesa de
Entrada remitir  el  proyecto a la mencionada repartición.  Eexp 2016-88-01-10640.
Fiesta  del  libro  “Piriápolis,  El  Mar  y  su  Historia” . Por  unanimidad  5  votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  1) Con el visto bueno del
Municipio para realizar la declaratoria de Interés Departamental, 2) pase a Mesa de
Entrada  para  realizar  resolución  de  Interés  Municipal.  Eexp  2016-88-01-06147.
Apoyo para realización de la Fiesta del Libro “Piri ápolis, El Mar y su Historia”.
Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  1)
Se aprueba lo solicitado, por Mesa de Entrada dictar resolución de colaboración con
el evento de $ 120.000 (pesos uruguayos ciento veinte mil), 2) remitir memorandum
a cada uno de los lugares correspondientes de los siete puntos solicitados por el
gestionante, exeptuando el punto Nº 2 que lleva la resolución solicitada. Notifíquese.
Eexp 2016-88-01-11306. Homenaje a Francisco Piria y  Festejos Día del Niño.
Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: Se
aprueba lo solicitado, pase a funcionaria Cristina Castellanos para su coordinación.
Eexp  2016-88-01-11307.  Propuesta  de  trabajos  entre  escuelas  para  ser
publicados el  Día del  Patrimonio.  Por  unanimidad 5 votos (Invernizzi,  Méndez,
Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Se toma conocimiento de la propuesta, notificar
al gestionante, hecho archívese. Siendo la hora 16:00 se da por terminada la Sesión
labrándose para constancia la presente que se firma en el lugar indicado UT. Supra y
fecha mencionada.

          Luis González            Mario Invernizzi
  Secretario Administrativo                             Alcalde

        

 


